

Nachbarschaftsgärten: Hochbeete an der Sommerstockbahn (Flurstraße)

Prüfantrag

Der BA 5 bittet um Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist aktuell geplant, die Sommerstockbahn (hinter der Grundschule an der Flurstraße) zu überbauen und wenn ja, wann?
2. Wird die Sommerstockbahn aktuell genutzt?
3. Spricht etwas dagegen, im Grünstreifen nördlich der Sommerstockbahn Hochbeete aufzustellen und diese durch die benachbarten Schulen sowie Haushalte aus der Nachbarschaft nutzen zu lassen?
4. Könnte auch die Fläche der Sommerstockbahn selbst für Hochbeete genutzt werden?

Begründung

Der vom BA initiierte und äußerst wohlwollend begleitete Verein Nachbarschaftsgärten Haidhausen e.V. hat sein erstes Projekt in der Kirchenstraße erfolgreich ins Laufen gebracht, konnte aber bei weitem nicht alle Interessierten mit Beetfläche versorgen. Die hier angesprochenen Flächen könnten Menschen aus der Nachbarschaft zum Pflanzen zur Verfügung gestellt werden und würden damit auch dazu beitragen, die Grünflächen zu vermehren und gegebenenfalls Asphaltflächen zu reduzieren.

Insbesondere für die benachbarten Schulen und Kitas bietet sich eine solche Nutzung an.



Nina Reitz
Fraktionssprecherin

Nicole Meyer
Heinz-Peter Meyer

Lena Sterzer
Hermann Wilhelm